



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau
Planung und Neubau
Planungsbezirk Ost
Bau-G11

Bezirksausschuss 13
Frau Angelika Pilz-Strasser
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

81660 München
Telefon: 089 233-60373
Telefax: 089 233-989 60373
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 5.222
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

14.10.2019

Instandsetzung des wassergebundenen Weges in der Grünanlage "Auf der Lehmzunge"

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06724 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 Bogenhausen
vom 10.09.2019

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen hat in seiner Sitzung am 10.09.2019 den Antrag beschlossen, den wassergebundenen Grünanlagenweg an der Wegkreuzung "Auf der Lehmzunge" schnellstmöglich wieder instand zu setzen.

Das Baureferat kann Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Die Grünfläche am Salzsenderweg wird gemäß der erfolgten Ausführungsgenehmigung des Bauausschusses des Stadtrates vom 29.01.2019 ausgebaut und aufgewertet. Der Bezirksausschuss 13 Bogenhausen wurde am 12.02.2019 von der Beschlussfassung unterrichtet. Die Bauarbeiten wurden im April 2019 begonnen und dauern noch bis Ende November diesen Jahres.

Ein Bestandteil der Maßnahme ist der Ausbau der Wegeverbindung von der "Lehmzunge" zum "Salzsenderweg" als verkehrssicherer, asphaltierter Schulweg mit dauerhafter Beleuchtung. Dazu musste der Weg zweimal kurzzeitig gesperrt werden, einmal Ende Juli zum Bau der

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof
Straßenbahn Linie 19
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 62, 100,
145, 148, 155, 190, 191, 213, 9410
Haltestelle Ostbahnhof
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Wegetragschicht, Ende September wurde zwischenzeitlich die Asphaltsschicht aufgebracht. Seither ist die Wegeverbindung wieder bequem und gefahrlos zu begehen. Die provisorische Beleuchtung mit Holzmasten wird noch durch dauerhafte Mastleuchten ersetzt.

Für die aufgetretenen Unannehmlichkeiten bitten wir um Verständnis, leider lassen sich diese im laufenden Baubetrieb nicht immer gänzlich vermeiden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.